

# Enrichir nos ressources en ligne sur le cannabis médicinal

Par Trish Barbato, présidente et chef de la direction de la Société de l'arthrite



Comme vous, il est important pour nous, à la Société de l'arthrite, que les personnes qui se posent des questions sur le cannabis médicinal obtiennent leurs informations d'une source crédible.

C'est la raison pour laquelle nous continuons à développer et à élargir nos ressources sur le cannabis médicinal pour le traitement des symptômes de l'arthrite. Nous nous efforçons de répondre à toutes les questions qu'à notre connaissance les personnes atteintes d'arthrite se posent sur ce traitement potentiel, qu'il s'agisse de la différence entre le cannabis médicinal et les produits récréatifs ou des différentes formes de cannabis médicinal. Nous avons récemment enrichi nos ressources, en lançant nos programmes « Parcours du patient et du cannabis médicinal » et « Parler de cannabis médicinal avec votre médecin ».

La Société de l'arthrite s'est engagée à répondre aux besoins urgents d'informations des personnes atteintes d'arthrite dans de nombreux domaines. Par exemple, nous mettons continuellement à jour nos informations en ligne sur la COVID-19 et l'arthrite, y compris des renseignements plus récents sur les vaccins, et nous élargissons les moyens de partager ces renseignements avec notre public.

Nous proposons désormais des webinaires mensuels « Conversations sur l'arthrite » avec des conférenciers experts sur une multitude de sujets, et nous avons lancé une série d'entrevues avec des gens de la communauté sous forme de balado, « Rayonnez – Le Balado! », disponible sur toutes les plateformes habituelles.

Nous vous remercions de faire partie des Canadiens qui contribuent à réduire la douleur causée par l'arthrite. Nous vous encourageons à partager nos ressources avec vos patients sur notre site Web à [arthrite.ca](http://arthrite.ca).

*Trish Barbato*  
Présidente et chef de la direction,  
La Société de l'arthrite



## Un survol de l'ACR Convergence 2020 (suite de la page 20)

gibles : pas de discussions individuelles avec les présentateurs d'affiches, impossibilité de tomber sur une affiche accrocheuse en déambulant dans le hall et pas de rencontres fortuites avec des collègues.

Un autre moment fort pour moi a été l'impressionnante conférence Phillip Hench, présentée par le Dr Gerd Burmeister et portant sur l'histoire des thérapies biologiques en rhumatologie. Elle nous a rappelé le chemin parcouru au cours des 20 dernières années.

Lors de réunions en personne, il y a toujours une dichotomie entre le programme officiel des conférences, des affiches et des symposiums et le programme non officiel que sont le réseautage, le partage de repas et de boissons avec des collègues et la visite des attraits touristiques de la ville hôte. Les deux apportent de la valeur et rehaussent l'expérience globale de la réunion. Une voie parallèle similaire existe aussi dans les réunions virtuelles. J'appellerais cela l'ACR par rapport au « MÉTA-ACR ». Le méta-ACR comportait le programme quotidien de l'ACR offert des mises à jour, des gazouillis, des jeux-questionnaires et d'éléments

changeant la donne parmi lesquels choisir. Dans la même veine, l'excellent événement *RheumNow*, dirigé par le Dr Jack Crush, comprenait deux programmes en soirée durant la réunion, avec le Dr Artie Kavanaugh et une équipe tournante d'experts invités qui se sont penchés sur les principaux points saillants. Parmi les autres méta-aspects informels, citons les causeries et les séances de questions et réponses accompagnant chaque présentation. Deux collègues et moi avons maintenu une discussion textuelle de groupe tout au long de la réunion, nous motivant l'un l'autre et soulignant les séances auxquelles il serait intéressant de participer.

Dans l'ensemble, *ACR Convergence 2020* a offert une expérience satisfaisante. La réunion de 2021 en prévue pour novembre à San Francisco, mais je m'attends à ce qu'il y ait toujours un volet virtuel.

*Philip A. Baer, MDCM, FRCPC, FACR*  
Rédacteur en chef, JSCR  
Scarborough (Ontario)